

PRESSEAUSSSENDUNG

ÖSTERREICHISCHES ROTES KREUZ | Ortsstelle St. Jakob/St. Veit

30. ordentliche Ortsversammlung für das Vereinsjahr 2014 der ÖRK Ortsstelle St. Jakob/St. Veit

Am Freitag, den 20. März 2015 fand im Gemeindesaal von St. Jakob die 30. ordentliche Ortsversammlung für das Vereinsjahr 2014 der ÖRK Ortsstelle St. Jakob/St. Veit. statt.

Der Ortsstellenleiter Markus Burger konnte neben zahlreich erschienenen Ehrengästen, freiwilligen und hauptamtlichen Mitarbeitern und der vollzählig erschienenen Rotkreuz-Jugend auch als besonderen Ehrengast den Generalsekretär des ÖRK Herrn **Dr. Werner Kerschbaum**, der derzeit in St. Jakob seinen Winterurlaub verbringt, begrüßen. Auch der Bürgermeister von St. Jakob Herr **NR BGM Mag. Gerald Hauser** und sein Amtskollege aus St. Veit Herr **Vitus Monitzer** nahmen an der Ortsversammlung teil.

Tätigkeitsbericht Ortsstellenleiter

Im umfangreichen Tätigkeitsbericht des Ortsstellenleiters stachen drei Ereignisse besonders hervor. Zum Ersten die Bereitschaft der Ortsstelle während der Starkschneefälle Ende Dezember 2013 und Anfang Jänner 2014 mit den mehrtätigen Sperren des Defereggentales. Die 30 Jahr Feier am 30. August 2014 zusammen mit der Schützenkompanie St. Jakob in Def., sowie die Unterstützung und Versorgung der Freiwilligen Feuerwehren des Abschnitt Iseltales beim Brand eines Einfamilienhauses am 29. Dezember 2014. Ein weiterer Höhepunkt im Vereinsjahr 2014 war die Installation einer Notstromanlage in der Ortsstelle die größtenteils von den Gemeinden St. Jakob und St. Veit finanziert wurde. Damit ist ein Vollbetrieb der Ortsstelle auch bei Stromausfall gewährleistet. Auch die Schulungsräumlichkeiten wurden adaptiert und saniert.

Im Vereinsjahr 2014 leisteten die 41 freiwilligen Mitarbeiter 848 Dienste à 12 Stunden – also in Summe **10.176** Stunden.

Nicht eingerechnet sind die Schulungs- und Übungsstunden bzw. auch die Ambulanzdienste und Nachbesetzungen des 2. Fahrzeuges durch die SEG-Mannschaft.

Tätigkeitsbericht Ausbildungsreferentin

Ausbildungsreferentin Frau Marianne Ladstätter berichtete über die Schulungs- und Fortbildungstätigkeiten in der Ortsstelle St. Jakob/St. Veit.

Die Mitarbeiter der Ortsstelle verfügen mit Ende 2014 über folgenden Ausbildungsstand: 1 Rotkreuz-Arzt, 1 Lehrbeauftragte in Sanitätshilfe, 1 Fahrlehrer, 2 Einsatzleiter, 2



ÖSTERREICHISCHES ROTES KREUZ

Aus Liebe zum Menschen.

PRESSEAUSSSENDUNG

Freiwilligenkoordinatoren, 5 Gruppenkommandanten, 8 Notfallsanitäter (1 mit NKA u. NKV), 23 Einsatzfahrer, 13 Praxisanleiter, 13 ausgebildet in „Großunfall“ und 12 ausgebildet in „Katastrophenfall“. Die Mitglieder sind verpflichtet 15 Fortbildungsstunden im Jahr zu besuchen um die Berechtigung der Dienstausbildung zu behalten. Alle 2 Jahre erfolgt eine verpflichtende Überprüfung (Rezertifizierung) in lebensrettenden Sofortmaßnahmen.

Tätigkeitsbericht SEG-Kommandant

SEG-Kommandant Herr Josef Veider berichtete über die 2 gemeinsamen Übungen mit befreundeten Einsatzorganisationen in St. Veit und Hopfgarten. Weiters über die 3 geleisteten Ambulanzdienste und die 15 Nachbesetzungen des 2. Fahrzeuges durch die SEG. Als Neuzugang in der SEG konnte das Mitglied Fabio Niederwanger gewonnen werden.

Tätigkeitsbericht Jugendgruppenleiterin

Die Jugendgruppenleiterin Frau Marianne Ladstätter berichtete über die Jugendarbeit. Im Herbst 2014 wurde mit der Ausbildung begonnen. 1 Bronze- (7 Mitglieder) und 2 Silbergruppen (8 Mitglieder) verstärkt mit 2 Mitgliedern der Jugendgruppe Lienz trainieren wöchentlich auf den kommenden Landesjugendbewerb 2015 in Imst von 29. bis 31. Mai 2015. Weitere Aktivitäten der Rotkreuz-Jugend war die Mithilfe beim Almrosenfest, wie auch die jährlich immer wieder stattfindenden Friedenslicht-Aktion in der Weihnachtszeit.

Bestellung neuer Ausschussmitglieder

Durch das Ausscheiden mehrere Funktionäre im Ausschuss kam es zu folgenden Nachbestellungen:

Ausbildungsreferentin und Jugendgruppenleiterin	Ladstätter Marianne
Jugendgruppenleiterin Stv.	Kleinlercher Christian
SEG-Kommandant Stv.	Ladstätter Andreas

Angelobung neuer Mitglieder

Mit 31. Jänner 2015 schlossen 4 neue Mitglieder die Ausbildung zum Rettungssanitäter ab, und wurden bei der Ortsversammlung angelobt. Marie-Christin Berger, Anna Ladstätter, Jan Gasser und Rene Kilzer verstärken seit Februar die Mannschaft der Ortsstelle.

Ehrungen

250 geleistete Dienste	Ladstätter Marianne
Verdienstmedaille in Bronze	Ladstätter Marlies, Ladstätter Sarah
Dienstjahresabzeichen in Gold (20 Jahre)	Ortsstellenleiter Stv. Erlsbacher Mario

wird bei der Bezirksversammlung verliehen

Der Ortsstellenleiter bedankt sich besonders bei den Mitgliedern Kleinlercher Philipp (53 Dienste) und Holzer Benedikt (43 Dienste) für die außergewöhnliche Dienstbereitschaft im vergangenen Vereinsjahr.

Vorschau 2015

Neben den normalen Dienst- und Schulungstätigkeiten wird im Juni 2015 die Bezirks-SEG Übung in St. Jakob stattfinden.

PRESSEAUSSENDUNG

RÜCKFRAGEHINWEIS:

Andreas Ladstätter

Österreichisches Rotes Kreuz

Ortsstelle St. Jakob/St. Veit | Medienreferent

M: +43/676/84629823

E: andrea.ladstaetter@gmx.at

W: www.rotekreuz.at